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Hoje nós discutimos a PEC nº 05 no sentido de aprová-la, 
no sentido que ela avance. Não é só necessária a aprovação da 
PEC nº 05, é necessária também uma motivação para os nossos 
funcionários, a base do funcionalismo. Nós temos o estado mais 
pujante da Federação, nós temos o estado, talvez, não vou dizer 
o mais rico, mas com melhores condições da Federação, mas 
vemos o funcionário ser tratado de maneira indevida. Temos, 
em outros estados, o funcionalismo executando as mesmas fun-
ções que nós executamos aqui, e nós com muito mais trabalho 
devido ao tamanho do estado, mas ganhando menos. É inte-
ressante essa forma como é tratado o funcionalismo público. 
Isso tem que ser revertido, tem que ser parado de imediato. É 
necessário um reajuste imediato ao funcionalismo público, em 
especial à nossa Polícia Militar. (Palmas.)

Ontem mesmo nós mostramos que nesse final de semana, 
contando o feriado, tivemos cinco policiais militares mortos. 
Inclusive, o PM Francisco teve as vistas furadas e levou 14 tiros. 
Ontem, outro policial do Comando de Policiamento de Choque, 
próximo à Rebouças, no Centro de São Paulo, foi baleado por 
três motociclistas e morreu.

A situação da Polícia Militar é muito difícil: a criminalidade 
está crescendo a cada dia, a nossa lei não valoriza o policial, ao 
contrário, atrapalha ele. A nossa lei valoriza o criminoso, facilita 
a vida do criminoso. Além disso, o policial não recebe um salá-
rio digno. É necessário fazermos um reajuste total, valorizando 
o nosso funcionalismo, aprovando a PEC nº 05, porque não é 
nada mais do que justo. Estamos há anos na mesma lenga-
-lenga, na mesma história, e a alegação é a mesma, que não há 
dinheiro. Portanto, vamos parar algumas coisas que não são tão 
necessárias quanto o nosso funcionalismo.

Para o Estado funcionar, é necessário que tenhamos fun-
cionários públicos em condições de trabalhar, contentes com 
o seu serviço, desempenhando a missão e desenvolvendo o 
serviço. Para isso, senhoras e senhores, é necessário um salário 
digno para todos, desde a base até a direção das secretarias, os 
comandos e as delegacias. É necessário que todos sejam valori-
zados e recebam um salário satisfatório.

Sra. Presidente, mais uma vez, fica aqui a nossa solicita-
ção para que o Sr. Governador valorize o seu funcionalismo, 
fazendo, de imediato, um reajuste salarial, principalmente para 
a Polícia Militar, por quem eu peço. Já são quatro anos sem 
qualquer reajuste.

É muito triste vermos o que está acontecendo no Brasil. 
Diariamente, as notícias mostram falcatruas e corrupções absur-
das. Só se fala de bilhões, e o nosso funcionário público está 
com um salário medíocre e não consegue ser valorizado, porque 
o Estado fala que não tem como valorizá-lo. É muito difícil acei-
tar isso. Portanto, Sr. Governador, há mais de dois anos estou 
aqui, falando, todos os dias, a mesma coisa. Veja o salário da 
sua Polícia Militar e dos nossos funcionários.

Sra. Presidente, gostaria que o meu discurso seja encami-
nhado ao Sr. Governador. Quanto ao pedido para a chamada 
dos candidatos aprovados no exame para a Guarda Civil Metro-
politana, peço que ele seja encaminhado ao prefeito de Diade-
ma, Sr. Lauro Michels Sobrinho.

Sra. Presidente, muito obrigado. (Manifestação nas gale-
rias.)

A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - O 
pedido de V. Exa. é regimental. Esta deputada, na Presidência, 
encaminhará a sua solicitação.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o nobre 
deputado Marco Vinholi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Gilmar Gimenes. (Pausa.)

Esgotada a lista de oradores inscritos para falar no Peque-
no Expediente, vamos passar à Lista Suplementar. Tem a palavra 
o nobre deputado Itamar Borges.

O SR. ITAMAR BORGES - PMDB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sra. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, de 
forma bem objetiva, quero trazer três colocações pontuais nesta 
sessão de terça-feira. Antes de adentrá-los, quero fazer coro 
ao deputado Coronel Telhada no tocante à PEC nº 05. O PMDB 
apoia e reconhece a importância da sua aprovação. É por isso 
que a subscrevemos juntos.

Da mesma forma, quero trazer uma preocupação muito 
grande. Como coordenador da Frente Parlamentar do Empre-
endorismo e Combate à Guerra Fiscal, venho sendo abordado 
desde o ato do governo que extingue algumas delegacias tribu-
tárias. É uma preocupação muito grande. Tenho sido abordado, 
porque compõem a Frente Parlamentar do Empreendorismo 
associações comerciais, sindicatos do comércio varejista e todas 
as entidades contábeis, como o Sescon, CRC e Sindicont.

É uma preocupação muito grande. Sei que colegas desta 
Casa que fazem parte da família da Secretaria da Fazenda, 
como os deputados Vaz de Lima e Orlando Bolçone, estão 
empenhados e preocupados na causa dos nossos fiscais de 
renda. Eu também estou. (Manifestação nas galerias.)

Fiz um expediente ao governador, ao Luiz Cláudio, da CAT, 
e ao secretário Hélcio para que haja uma revisão e uma rea-
valiação. O Sescon, o Sindicont e as entidades colocam muitas 
preocupações. São entidades muito importantes que se rela-
cionam, diariamente, com essas delegacias. Elas não tiveram a 
oportunidade de ser ouvidas.

Entendo que deve haver um diálogo com essas entidades. 
Os colaboradores das delegacias tributárias atingidas também 
devem ser ouvidos. Temos aqui a centralização das atividades 
de São José do Rio Preto, Araçatuba, Presidente Prudente e 
Marília. Elas estão sendo direcionadas para Bauru.

Há situações em que empresas e contribuintes das cidades 
afetadas, quando necessário, terão que se deslocar até 400 
quilômetros, para poder ir até a delegacia tributária. É uma 
preocupação muito grande. O sindicato, as entidades do setor 
estão reivindicando, desde o primeiro momento, colocando 
essa sensibilidade. Acreditamos e confiamos na sensibilidade e 
na revisão desse importante ato, para corrigir essa injustiça, e 
ao mesmo tempo devolver esse direito às nossas regiões, que 
conquistaram, e é tão importante.

Não vejo o resultado claro, e muito menos o benefício, 
pelo contrário, vejo prejuízo no trabalho e no desempenho dos 
trabalhos da Secretaria da Fazenda.

Um segundo ponto é com relação a uma fatalidade ocorri-
da na minha cidade, que é a perda de uma grande figura públi-
ca. Ayres da Cunha faleceu ontem. Ele foi o fundador da Blue 
Life, vendeu a Blue Life para a Amil, em 2007. Ele se mudou 
para Santa Fé do Sul, onde fui prefeito. Depois foi para sua 
fazenda, em Aparecida do Taboado, onde faleceu, aos 81 anos 
de idade, no Hospital Austa, em São José do Rio Preto.

Além da Blue Life, ele foi deputado federal, atuante, e 
representou São Paulo no Congresso Nacional. Mais do que 
isso, um empresário, um empreendedor, com diversos investi-
mentos na nossa região e em todo o Estado.

Fica aqui o registro do voto de pesar a esse homem públi-
co, a esse empresário, a esse amigo, a esse empreendedor, que 
nos deixa, mas deixa seu legado e sua história através da sua 
família.

Por fim, quero dizer da minha esperança e alegria, com 
relação a um ponto que aconteceu nesta semana. Quero regis-
trar a minha confiança, tanto no governo quanto no secretário 
David Uip, com relação ao descontingenciamento do orçamento 
da Saúde.

O governador e o secretário da Saúde vêm reivindicando, 
e toda a equipe, e já detectaram que é impossível trabalhar 
com contingenciamento na Saúde. Pelo contrário, é necessário 
buscar mais recursos, cada vez mais. Saúde é um ponto muito 
delicado da administração pública.

48 - MARTA COSTA
Declara que a bancada do PSD está em obstrução ao 
processo de votação.
49 - DELEGADO OLIM Declara que a bancada do PP está 
em obstrução ao processo de votação.
50 - MARCOS DAMASIO
Declara que a bancada do PR está em obstrução ao 
processo de votação.
51 - ITAMAR BORGES
Declara que a bancada do PMDB está em obstrução ao 
processo de votação.
52 - GILENO GOMES
Declara que a bancada do PSL está em obstrução ao 
processo de votação.
53 - PEDRO KAKÁ
Declara que a bancada do PODE está em obstrução ao 
processo de votação.
54 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Anuncia o resultado da 
verificação de votação, que não atinge quórum regimental, 
ficando adiada a votação. Convoca os Srs. Deputados para 
uma sessão extraordinária a realizar-se hoje, dez minutos 
após o término desta sessão. Coloca em votação e declara 
rejeitado o pedido de prorrogação da sessão por 2 horas e 
30 minutos, anteriormente elaborado pelo deputado Carlão 
Pignatari.
55 - CAMPOS MACHADO
Solicita a prorrogação da sessão por um minuto.
56 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Coloca em votação e declara aprovado 
o requerimento, do deputado Campos Machado, de 
prorrogação da sessão por um minuto.
57 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, faz questionamentos sobre a pauta da 
sessão extraordinária.
58 - BARROS MUNHOZ
Para comunicação, tece considerações a respeito da pauta 
da sessão extraordinária.
59 - JORGE CARUSO
Para comunicação, comenta entendimentos feitos entre as 
lideranças partidárias.
60 - FERNANDO CAPEZ
Para comunicação, pontua seu posicionamento acerca do 
assunto em discussão.
61 - CARLOS CEZAR
Para  comunicação, re i te ra  a  necess idade  de 
esclarecimentos sobre a pauta da sessão extraordinária.
62 - FELICIANO FILHO
Para comunicação, reflete sobre o posicionamento dos 
parlamentares em relação à pauta.
63 - WELLINGTON MOURA
Para comunicação, esclarece sua conduta no assunto em 
debate.
64 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Presta os esclarecimentos requeridos. Convoca os 
Srs. Deputados para a sessão ordinária de 21/06, 
à hora regimental, com Ordem do Dia. Lembra sessão 
extraordinária a realizar-se hoje, às 19 horas e 11 minutos. 
Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Analice 

Fernandes.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - 

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção 
de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Esta 

Presidência, atendendo à solicitação do nobre deputado Afonso 
Lobato, convoca V. Exas., nos termos do Art. 18, inciso I, letra 
“r”, do Regimento Interno, para uma Sessão Solene, a realizar-
-se dia 14 de agosto de 2017, às 20 horas, com a finalidade de 
comemorar o jubileu de 300 anos de Nossa Senhora Aparecida.

Nos mesmos termos, esta Presidência, atendendo à solicita-
ção do nobre deputado Milton Vieira, convoca V. Exas. para uma 
Sessão Solene, a realizar-se dia 18 de agosto de 2017, às 20 
horas, com a finalidade de celebrar o 40º aniversário da Igreja 
Universal do Reino de Deus.

Tem a palavra o nobre deputado Coronel Camilo. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Itamar Borges. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado José Zico Prado. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Alencar Santana 
Braga. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da 
Construção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Antonio 
Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Dele-
gado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Reinaldo 
Alguz. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Milton Vieira. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Enio Tatto. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Carlos Giannazi. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Sra. Presidente, depu-
tada Analice Fernandes, Srs. Deputados, Srs. funcionários, Srs. 
assessores, Sras. Policiais Militares, todos os presentes - sejam 
bem-vindos - e público que nos assiste pela TV Assembleia, 
queria hoje iniciar a minha fala fazendo um apelo ao prefeito 
da cidade de Diadema. Eu já fiz dois documentos ao Sr. Prefeito 
de Diadema, Sr. Lauro Michels Sobrinho, um documento do 
dia 20 de março e outro documento do dia 31 de março. Nós 
estamos propondo, ou até solicitando, até pedindo para que o 
prefeito de Diadema dê posse aos aprovados no concurso públi-
co nº 01, de 2016, ao cargo de GCM de 3ª classe. Esse curso foi 
homologado no dia 29 de junho de 2016. É um curso que visa 
complementar o número de guardas civis metropolitanos, tanto 
masculino como feminino. São 40 vagas para masculino e 10 
para feminino. Já tem um pessoal aprovado que não consegue 
ser chamado.

Sabemos das dificuldades, mas também sabemos da neces-
sidade de segurança pública estadual, municipal. Está tudo um 
terror, está muito difícil, muito complicado. É necessário que 
nós tenhamos a complementação dos quadros da Guarda Civil 
Municipal da cidade de Diadema. Esse é o nosso pedido ao Sr. 
Prefeito Lauro Michels Sobrinho. Se for o caso, vou encaminhar 
mais uma documentação no sentido de propor que seja feita, 
de imediato, a chamada desses aprovados para que eles iniciem 
sua carreira na Guarda Civil Municipal.

Eu também queria falar de um assunto que, infelizmente, 
falamos diariamente, que é sobre a Segurança Pública, as difi-
culdades, os problemas, a falta de apoio, a falta de um salário 
condizente com o nosso funcionalismo. Em novembro próximo 
já iremos completar quatro anos sem reajuste, sem aumento 
salarial para o funcionalismo, em especial, no nosso caso, para 
a Polícia Militar.

9 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h08min, 
reabrindo-a às 16h35min.
10 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, saúda os visitantes presentes nas galerias. 
Declara apoio à PEC 5/16. Informa ações de seu gabinete 
para exigir respeito à legislação sobre data-base salarial 
de servidores públicos pelo governador Geraldo Alckmin. 
Defende o PDL 4/15, de sua autoria. Felicita-se pela 
reprovação da proposta de reforma trabalhista pela 
Comissão de Assuntos Sociais do Senado. Tece comentários 
acerca da mobilização popular contrária às reformas e 
favorável à realização de eleições presidenciais diretas.
11 - CARLOS CEZAR
Pelo art. 82, discorre sobre a Marcha para Jesus, realizada 
na última quinta-feira. Faz agradecimentos a religiosos, 
voluntários, autoridades e instituições envolvidas na 
organização do evento.
12 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, parabeniza os organizadores da Marcha 
para Jesus pela execução do evento. Critica o procurador 
Deltan Dallagnol pela realização de palestras remuneradas 
em instituições como a Sociedade Brasileira de Cirurgia 
Plástica.
13 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Pelo art. 82, mostra apoio à PEC 5/16. Comunica a 
divulgação de novas provas de inocência do ex-presidente 
Lula em processo analisado pela Operação Lava Jato. 
Faz críticas à forma como as investigações têm sido 
conduzidas.
14 - MARCIA LIA
Pelo art. 82, relata rejeição da proposta de reforma 
trabalhista pela Comissão de Assuntos Sociais do Senado. 
Tece comentários acerca da visita do presidente Michel 
Temer à Rússia. Critica a divulgação equivocada da sua 
assessoria, em que o nome do país fora registrado como 
União das Repúblicas Socialistas Soviéticas, já extinta. 
Considera que o fato de o presidente não ter sido 
recepcionado pelo chefe de Estado russo é, a seu ver, 
uma vergonha para o Brasil. Reprova ações do procurador 
Deltan Dallagnol na Operação Lava Jato.

ORDEM DO DIA

15 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Solicita verificação de presença.
16 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença.
17 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência. Interrompe a chamada de 
verificação de presença, quando constatado quórum. 
Coloca em votação o PL 806/16.
18 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do PL 806/16, em nome do PTB.
19 - PEDRO TOBIAS
Encaminha a votação do PL 806/16, em nome do PSDB.
20 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, rebate o pronunciamento do deputado 
Pedro Tobias. Considera que, a seu ver, parlamentares da 
base governista não têm lutado pelos direitos de servidores 
públicos. Aponta que o governo estadual dispõe, segundo 
ele, dos recursos orçamentários necessários para ações de 
valorização dos funcionários do Estado.
21 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, critica a fala do deputado Pedro Tobias, 
cujo teor considera ameaçador. Reprova a interferência do 
governo estadual no Poder Legislativo.
22 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Solicita verificação de presença.
23 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença.
24 - ED THOMAS
Para comunicação, informa a presença do ex-prefeito de 
São José do Rio Preto e ex-deputado estadual, Valdomiro 
Lopes.
25 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Interrompe a chamada de verificação de presença, quando 
constatado quórum.
26 - MARCIA LIA
Encaminha a votação do PL 806/16, em nome da Minoria.
27 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Para comunicação, reitera críticas feitas pela deputada 
Marcia Lia ao procurador Deltan Dallagnol.
28 - MARCIA LIA
Solicita verificação de presença.
29 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença. Anuncia a presença do 
presidente do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 
Dimas Ramalho. Interrompe a chamada de verificação de 
presença, quando constatado quórum.
30 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do PL 806/16, em nome do PSOL.
31 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita a prorrogação da sessão por 2 horas e 30 minutos.
32 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anota o pedido.
33 - TEONILIO BARBA
Encaminha a votação do PL 806/16, em nome do PT.
34 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado o PL 806/16.
35 - MARCIA LIA
Solicita verificação de votação.
36 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a verificação de 
votação, pelo sistema eletrônico.
37 - CARLOS GIANNAZI
Declara que a bancada do PSOL está em obstrução ao 
processo de votação.
38 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra a manifestação.
39 - ENIO TATTO
Para comunicação, faz convite para a reunião da Comissão 
de Finanças, Orçamento e Planejamento de amanhã, que 
deverá receber o secretário de Estado da Fazenda de São 
Paulo, Renato Villela.
40 - EDSON GIRIBONI
Declara que a bancada do PV está em obstrução ao 
processo de votação.
41 - TEONILIO BARBA
Declara que a bancada do PT está em obstrução ao 
processo de votação.
42 - ED THOMAS
Declara que a bancada do PSB está em obstrução ao 
processo de votação.
43 - FELICIANO FILHO
Declara que a bancada do PSC está em obstrução ao 
processo de votação.
44 - ROGÉRIO NOGUEIRA
Declara que a bancada do DEM está em obstrução ao 
processo de votação.
45 - LUIZ CARLOS GONDIM
Declara que a bancada do SD está em obstrução ao 
processo de votação.
46 - PAULO CORREA JR
Declara que a bancada do PEN está em obstrução ao 
processo de votação.
47 - WELLINGTON MOURA
Declara que a bancada do PRB está em obstrução ao 
processo de votação.

47 - Projeto de lei Complementar 1/2017 - Deputado 
Campos Machado - Altera o inciso II, do artigo 44 da Lei Com-
plementar nº 207, de 1979, que dispõe sobre a Lei Orgânica 
da Polícia do Estado de São Paulo. - Deputado Marcos Zerbini 
- contrário - C.C., G.S., F.C., M.C.

48 - Projeto de lei Complementar 11/2017 - Deputado 
Alencar Santana Braga - Altera o artigo 10 da Lei Complemen-
tar nº 709, de 1993, que dispõe sobre a Lei Orgânica do Tribunal 
de Contas do Estado. - Deputado Marcos Zerbini - favorável

49 - Projeto de lei Complementar 12/2017 Juntado o Projeto 
de lei Complementar 13/2017 - Deputado Edmir Chedid - Dá 
nova redação ao artigo 2º do Capítulo VI da Lei Complementar nº 
1.261, de 2015, para prorrogar o prazo de apresentação do Pro-
jeto de Lei Revisional dos Municípios Turísticos. - Deputado Carlos 
Cezar - favorável ao PLC nº 12, de 2017, e ao PLC nº 13, de 2017

50 - Projeto de resolução 3/2017 - Deputado Luiz Turco 
- Dispõe sobre a criação de aplicativo gratuito de tecnologia 
móvel, para acesso rápido dos cidadãos às leis estaduais que 
instituem direitos. - Deputado Gilmaci Santos - favorável

51 - Projeto de resolução 8/2017 - Deputado Aldo Demar-
chi e Deputada Ana do Carmo - Institui o "Prêmio Ana Prima-
vesi" na Assembleia Legislativa do Estado. - Deputado Carlos 
Cezar - favorável

52 - Projeto de decreto legislativo 1/2016 - Deputado Car-
los Giannazi - Susta os efeitos da Resolução SEE nº 02, de 
08/01/2016, que estabelece diretrizes e critérios para a formação 
de classes de alunos, nas unidades escolares da rede estadual de 
ensino. - Deputado Marcos Zerbini - contrário. Voto em Separado 
do Deputado Professor Auriel favorável. - P.A., G.C., P.A.

53 - Moção 13/2016 Juntado a Moção 33/2016 - Deputado 
Léo Oliveira - Apela para a Sras. Ministra do Meio Ambiente e 
Presidente do IBAMA, bem como para o Superintendente do 
Instituto para que em uma soma de esforços adotem medidas 
cabíveis, urgentes e necessárias com vistas a suspensão dos 
procedimentos para o encerramento das atividades da Base 
Avançada em Ribeirão Preto, com o reconhecimento da impor-
tância estratégica da manutenção de referida unidade no muni-
cípio. (Em anexo a Moção 33, de 2016). - Deputado Antonio 
Salim Curiati - propondo redação final

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
54 - Projeto de lei 484/2016 - Deputado Rogério Nogueira 

- (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Associação 
Solidariedança de Arte e Cultura", na Capital. - Deputado Afon-
so Lobato - favorável

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS 
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA, 
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 28/06/2017, quarta-
-feira, às 15:00 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a fina-
lidade de ouvir o Senhor Clodoaldo Pelissioni, Secretário Esta-
dual de Transportes Metropolitanos, com a finalidade de prestar 
esclarecimentos acerca do aumento de 350% na quantidade 
de casos de abusos sexuais registrados no Metrô ao longo de 
2016, assim como a respeito do assassinato do vendedor ambu-
lante Luiz Carlos Ruas, ocorrido na noite de 25 de dezembro de 
2016, nas dependências da Estação Pedro II do Metrô..

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlos Bezerra Jr. PSDB Hélio Nishimoto
Coronel Telhada PSDB Ramalho da Construção
Marco Vinholi PSDB Vaz de Lima
Beth Sahão PT Marcia Lia
João Paulo Rillo PT Professor Auriel
André Soares DEM Rodrigo Moraes
Adilson Rossi PSB Carlos Cezar
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Rita Passos PSD Marta Costa
 PSOL Carlos Giannazi
Clélia Gomes PHS

Sala das Comissões, em 26/06/2017.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente

 Debates
20 DE JUNHO DE 2017
88ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: ANALICE FERNANDES e CAUÊ MACRIS
Secretários: CORONEL TELHADA, ED THOMAS, 
 DOUTOR ULYSSES, CARLOS BEZERRA JR.,
 FERNANDO CURY e ROBERTO MORAIS

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca as 
seguintes sessões solenes: a primeira, a realizar-se em 
14/08, às 20 horas, em "Comemoração do jubileu de 300 
anos de Nossa Senhora de Aparecida", por solicitação do 
deputado Afonso Lobato; e a segunda, a realizar-se às 20 
horas de 18/08, para a "Celebração do 40º aniversário 
da Igreja Universal do Reino de Deus", por solicitação do 
deputado Milton Vieira.
2 - CORONEL TELHADA
Apela ao prefeito de Diadema para que sejam empossados 
os aprovados em concurso para a Guarda Civil Municipal. 
Pede que seja concedido reajuste salarial aos servidores 
públicos estaduais, em especial aos policiais militares. 
Lembra que São Paulo é um dos estados mais ricos do País.
3 - ITAMAR BORGES
Presta apoio à PEC 5/16. Solicita que a Secretaria da 
Fazenda reveja sua decisão de extinguir diversas delegacias 
tributárias do interior paulista. Comunica o falecimento 
do empresário Ayres da Cunha, de sua região. Parabeniza 
o governo estadual por descontingenciar o orçamento da 
Secretaria da Saúde.
4 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Concorda com o pronunciamento do deputado Itamar 
Borges quanto ao orçamento da Secretaria da Saúde. 
Expressa suas condolências à família do empresário Ayres 
da Cunha.
5 - LUIZ CARLOS GONDIM
Faz comentários acerca de curso do qual participou, na 
França, que tratou do uso do lixo para a produção de 
energia e adubo. Combate a criação de novos aterros 
sanitários. Ressalta os diferentes aspectos que o problema 
apresenta no Brasil e na Europa.
6 - CORONEL CAMILO
Pede ao governo estadual a concessão de reajuste salarial 
aos funcionários públicos. Opõe-se à proposta de guardar, 
nos quartéis da Polícia Militar, as armas utilizadas como 
provas em processos judiciais. Lamenta que, a seu ver, a 
PM seja obrigada a assumir tarefas que não são de sua 
alçada.
7 - ENIO TATTO
Presta apoio à reivindicação dos agentes fiscais de renda. 
Cobra, do prefeito João Doria, o término das obras de 
hospital público no bairro de Parelheiros, que fora uma 
de suas promessas de campanha. Convida a população a 
participar de ato para reivindicar a entrega do hospital.
8 - ENIO TATTO
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.


